



Herbert Jäger

Landeck / Perjen am 22.01.2011, 03:53 Uhr

Familie Kogoj Franz u. Ingrid

Liebe Daniela!
Liebe Trauerfamilie!

Mit dem Tod eines
lieben Menschen
verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam
verbrachte, schöne Zeit.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten
Franz und Ingrid Kogoj

Fließ am 22.01.2011, 12:45 Uhr

Martin Frank Riederer OPraem, Pfarrer

□Was einer ist, was einer war,/ beim Scheiden wird es offenbar,/ wir hören's nicht, wenn Gottes Weise summt./ Wir schauern erst, wenn sie verstummt.□ Hans Carossa (1878-1956)

Liebe Christl, lieber Dietmar, liebe Daniela und Stefanie, liebe Trauerfamilie!
In meinen priesterlichen Gebeten habe ich Euch durch diese Tage begleitet. Große Hochachtung habe ich vor dem wunderbaren Zeugnis, dass Ihr Eurem Vater ausgestellt habt. Behaltet ihn nicht nur dankbar in Erinnerung, sondern nehmt ihn gläubig in Euren Lebensalltag weiterhin mit. Jetzt kann er noch viel mehr für Euch tun.
In herzlicher Anteilnahme
Euer Pfarrer Martin OPraem

Falterschein am 22.01.2011, 08:42 Uhr

Fam.Haid Sepp

Lieber Didi!

Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange
nach Ihrem Erlöschen.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft wünschen Dir und deiner Familie
Sepp u. Carmen mit Familie

Fließ am 21.01.2011, 07:25 Uhr

Gertrud Denoth

Liebe Christl liebe Trauerfamilie!

Der Tod ist der Grenzstein des Lebens,
aber nicht der Liebe.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft
entbietet Euch
Denoth Gertrud mit Familie

Landeck am 21.01.2011, 06:59 Uhr

Fam. Franz Graber

Liebe Daniela, lieber Dietmar, liebe Trauerfamilie,

Vertraut auf eure Erinnerungen - sie bleiben unvergesslich.
Vertraut auf eure Liebe - sie gibt euch Kraft und Zuversicht.
Vertraut auf die Zeit - sie lindert den Schmerz.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit

Familie Franz Graber

Fliess am 21.01.2011, 05:56 Uhr

Familie Wille Günter

Liebe Familie Jäger!

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot der ist nur fern,
tot ist nur wer vergessen wird.

Herzliche Anteilnahme Familie Wille Günter und
Carmen

Landeck am 21.01.2011, 08:37 Uhr

Federspiel Christian

Sehr geehrte Trauerfamilie,

TRENNUNG IST UNSER LOS-
WIEDERSEHEN UNSERE HOFFNUNG.

Unser aufrichtiges Beileid und viel Kraft und Zuversicht dür diese dunklen und schweren Stunden entbieten

Fam. Federspiel Christian und Familie

Fliess am 20.01.2011, 10:58 Uhr

Fam. Karlheinz u. Sonja Schmid

Liebe Trauerfamilien,

ERINNERUNGEN SIND KLEINE STERNE,
DIE TRÖSTEND IN DAS DUNKEL DER TRAUER LEUCHTEN

Aufrichtige Anteilnahme entbieten von ganzem
Herzen

Fam.Heinz u. Sonja Schmid

Fliess am 20.01.2011, 09:22 Uhr

Fam.Kostanjevec Alexander und Petra

Liebe Daniela ! Liebe Christ!
Liebe Trauerfamilie !

Der Tod hat keine Bedeutung -
ich bin nur nach nebenan gegangen.
Ich bleibe, wer ich bin,
und auch Ihr bleibt dieselben.

Was wir einander bedeuteten, bleibt bestehen.
Nennt mich bei meinem vertrauten Namen.
Sprecht in der gewohnten Weise mit mir
und ändert Euren Tonfall nicht!

Hüllt Euch nicht
in Mäntel aus Schweigen und Kummer.
Lacht wie immer
über die kleinen Scherze, die wir teilten.

Wenn Ihr von mir sprecht, so tut es ohne Reue
und ohne jegliche Traurigkeit.
Leben bedeutet immer nur Leben
- es bleibt so bestehen, immer -
ohne Unterbrechung.

Ihr seht mich nicht,
aber in Gedanken bin ich bei Euch.
Ich warte eine Zeit lang auf Euch
- irgendwo, ganz in der Nähe -
nur ein paar Straßen weiter.

Henry Scott-Holland

Aufrichtige Anteilnahme
Petra und Alex mit Julian und Fabian

Eichholz am 20.01.2011, 09:16 Uhr

Fam. Greiter Dieter

Nach der Zeit der Trauer
bleibt die Erinnerung.
Die Erinnerung ist unsterblich
und gibt uns Trost und Kraft

Aufrichtige Anteilnahme an eurem großen Verlust,
Schmerz und tiefe Trauer.
Dieter, Nicole und Anja

Landeck am 20.01.2011, 02:11 Uhr

Kathrin und Gerd

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten
Kathrin und Gerd

Fließ am 20.01.2011, 01:37 Uhr

Fam. Marth Franz

Vergangen ist nicht vergessen,
denn die Erinnerung bleibt

Die schönen Stunden mit dir auf der Fliesser Schihütte werde ich nie vergessen.

Aufrichtige Anteilnahme Franz und Claudia

Nesselgarten am 20.01.2011, 12:39 Uhr

Manuela und Kai Siehs mit Familie

Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Liebe Daniela, liebe Christ! Die Nachricht vom Tod eures lieben Vaters und von deinem Mann erschüttert uns sehr! Er war ein sehr lebensfroher und freundlicher Mensch, der mir immer in Erinnerung bleiben wird! Möge er euch stets wie ein Sonnenstrahl auf euren Wegen begleiten!

Wir wünschen euch allen viel Kraft in diesen schweren Tagen und sind in Gedanken bei euch!

Aufrichtige Anteilnahme!

Manuela und Kai mit Lea, Luca, Nico und Lilly